

Valls: "Comprendo a Rajoy, pero Francia necesita ayuda"

"Francia está abierta a recibir ayuda, cualquier ayuda que alivie nuestras operaciones en el exterior", dice sobre España el primer ministro francés

G. CAÑAS / M. GONZÁLEZ
París / Madrid

El primer ministro francés, Manuel Valls, reiteró ayer el interés de su país por conocer la oferta concreta de ayuda de España para construir una coalición contra el ISIS. "Comprendemos que Rajoy espere a las elecciones generales para tomar una decisión, pero sin duda Francia está abierta a

recibir ayuda, cualquier ayuda que alivie nuestras operaciones en el exterior", señaló sobre la posibilidad de que tropas españolas relevan a las francesas en Mali. Por su parte, el embajador fran-

cés en Madrid insistió en que la propuesta del Ejecutivo español debería "discutirse ahora".

El ministro de Exteriores, José Manuel García-Margallo, explicó que Francia no ha solicitado ofi-

cialmente ningún tipo de apoyo, pero que su departamento trabaja ya con varias opciones. "España no ha regateado ningún esfuerzo ni lo va a regatear", aseguró. El Gobierno consensuará la respuesta con el resto de los partidos, que mañana se citarán en el Ministerio del Interior para ampliar el pacto antiyihadista. PÁGINAS 15 Y 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Estado de emergencia en Túnez tras un atentado con una decena de muertos PÁGINA 5



Imagen de la caída del avión.

El derribo de un caza ruso por Turquía complica la guerra siria

P. BONET / A. MOURENZA
Moscú / Estambul

El presidente ruso, Vladímir Putin, advirtió ayer a Turquía de que el derribo de uno de sus aviones de combate "tendrá serias consecuencias". Ankara asegura que el aparato abatido sobrevoló su territorio y que alertó de ello varias veces. El incidente complica una alianza para resolver el conflicto sirio. PÁGINAS 3 Y 4

Podemos no incluye en su programa el referéndum en Cataluña

À. PIÑOL / F. MANETTO
Barcelona / Madrid

Podemos no ha incluido en su programa la celebración de un referéndum en Cataluña, sino que se limita a asegurar el derecho de las comunidades a "celebrar consultas sobre el encaje territorial del país". La coalición impulsada por Ada Colau para el 20-D, En Comú Podem, en la que se integra Podemos solo en Cataluña, sí defenderá el referéndum. PÁGINA 18

ADEMÁS

Los peritos del Banco de España critican a su gobernador

Los inspectores del Banco de España arrojaron ayer a los peritos del caso Bankia y criticaron al gobernador, Luis Linde, por descalificar su trabajo. P43

La FIFA pide la inhabilitación de por vida de Platini

Los Premios Ondas reconocen la veteranía P52 Y 53



OBAMA Y HOLLANDE, UNIDOS PARA "DESTRUIR AL ISIS". Los presidentes de EE UU y de Francia estrecharon ayer en la Casa Blanca la cooperación para combatir al ISIS. Ambos coincidieron en que la alianza con Rusia pasa por un cambio de su política en Siria. La visita de François Hollande a Washington se enmarca dentro de su gira para recabar apoyos tras los atentados de París. / CARLOS BARRIA (REUTERS) PÁGINA 4

La OCDE critica las escasas evaluaciones a las que se someten los docentes

España suspende en el control de los profesores

La OCDE reprocha a España la escasez de evaluaciones a las que se someten los docentes. En su informe *Panorama de la educación*, publicado ayer, el organismo destaca que el único control se establece en los exámenes de acceso a la profesión en centros públicos y advierte de que "otras formas de evaluación no están legisladas", entre las que se citan los

exámenes periódicos, pruebas para promocionar e incentivos asociados a los resultados. Este análisis se suma a la polémica iniciada por el filósofo José Antonio Marina, que propuso condicionar parte del sueldo de los docentes a la evaluación del centro. En 11 países de la OCDE se vincula el salario de los profesores a sus resultados en las pruebas. PÁGINA 25



PUNTUACIONES
94
GUIA DE VINOS GOURMETS
2016
93
ANUARIO DE VINOS EL PAÍS
2016